



ENAP

# Nolberto Díaz Sánchez

DIRECTOR



Asistente Social de la Universidad Católica de Valparaíso. Actualmente es vicepresidente del Sindicato de Trabajadores de ENAP Refinería Aconcagua. Formado en el colegio Salesiano de Punta Arenas, históricamente destacó entre sus pares como un gran líder desde su adolescencia, cuando fue dirigente de la Federación de Estudiantes Secundarios de esa ciudad. Radicado desde hace más de dos décadas en la Quinta Región, fue presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Valparaíso, destacando en su lucha contra la dictadura. También ocupó el cargo de secretario general de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT). Con más de 25 años de trayectoria en ENAP, fue director de ENAP Magallanes entre 1998 y 2000. Durante diez años fue presidente del Sindicato de Trabajadores de ENAP Refinería Aconcagua, y posteriormente cinco años presidente de la Federación Nacional de Trabajadores del Petróleo y Afines de Chile (FENATRAPECH). Desde abril de 2023 es el Director Laboral de la empresa.